
Parque infantil 

Con la pandemia y la implantación del teletrabajo, cada vez somos más los que 

hemos decidido dejar la ciudad para vivir en un entorno más natural. La falta de 

inversión en servicios públicos en estas zonas de la periferia es el principal 

impedimento. 

Nos gustaría tener un parque infantil para que nuestros niñ@s pudieran jugar en él, 

en vez de en mitad de la carretera como hasta ahora ocurre. 

Es una zona pública cerrada al tráfico y aparcamiento, simplemente sería 

acondicionarla adecuadamente. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 


